

Angel, Anubis und Darkus – Fighting for the great logic

MSTing zu Bastian und Régine - Fighting for the Great love

Von Angel_ER

Prolog: Der Anfang des Chaos

Heyo Leute, ich versuch mich auch mal an ´nem MSTing.

Und eines möchte ich vorneweg noch sagen, das MSTing soll keinesfalls beleidigend gegenüber der Autorin sein, vor allem auch weil die Autorin nicht mehr auf Animexx angemeldet ist. Es soll die Leser einfach nur zum Lachen bringen (hoffentlich klap´s^^). Ich bilde mir einfach meine Meinung zu diesem „Werk“, in humoristischer Form. Außerdem möchte ich noch Bescheid sagen, dass ich noch keine 18 bin und die Adult-Kapitel deswegen erst mal nicht gemstet werden können. Falls aber ein 18 Jähriger unter euch ist der Lust hätte die Adult-Kapitel zu msten, gerne.

Und sonst: Gebt mir Tipps, damit mein allererstes MSTing auch einigermaßen gut und lustig wird.

Na dann, VIEL SPAß!

Eure Angel

Wir befinden uns in einem stinknormalen Wohnzimmer, zu Hause bei Angel. Es ist Wochenende und 10 Uhr am Morgen. Obendrein hatte sie das Haus für sich allein, weil ihre Eltern und Geschwister bei Bekannten sind und Angel keine Lust hatte mitzukommen.

Sie hatte es sich gerade vor dem Fernseher gemütlich gemacht, als plötzlich die Hausklingel ertönte. „Ring!...RING!...RIIIING!“. Das anfänglich „ruhige“ Klingeln, wuchs zu einem Sturm klingeln heran. „Grr...Ja verdammt, ich komme ja schon!“ maulte Angel genervt, was, wenn ihre kleinen Geschwister sie nicht gerade ärgern, sehr selten vorkam.

„Also wirklich. Es ist „gerade mal“ 10 Uhr in der Früh. Und dann schon so ein Lärm. Echt jetzt.“ Sie öffnete die Haustür und wurde unsanft zur Seite gestoßen, als zwei schwarze Schatten an ihr vorbei ins Wohnzimmer stürmten. Verwirrt sah sie den Schatten nach und folgte ihnen dann ins Wohnzimmer. Die Schatten entpuppten sich als Darkus, ein „Freund“ von ihr und ein Dämon und Anubis, Darkus´ kleiner Ziehbruder, Kumpel von Angel, und Werschakal. Obendrein sind die Beiden auch noch

OCs von ihr. Diese hatten es sich bereits auf dem Sofa gemütlich gemacht und sahen zu ihr herüber. „Darkus!? Anubis!? Was zur Hölle macht ihr hier? Und was ist in der Tasche?“, fragte sie die zwei Dämonen und zeigte dabei auf eine kleine Tasche, welche Anubis in der Hand hielt. „Moin Angel. Ach das? Warte kurz“, er entleerte die Tasche auf dem Tisch. Jetzt lag dort ein Stapel Papier, auf dem etwas stand.

„Also gut Angel“, fing Darkus an während Angel sich zwischen ihn und den Schakal auf das Sofa setzte, „das hier ist eine Fanfiction zu deiner geliebten „unendlichen Geschichte“, die unsere werten „Krieger des Lichts“ in den Weiten des Internets gefunden haben. Es war auch ihre Idee, dass wir diese FF zusammen msten.“

„Wir sollen also diese FF msten, weil sie... sagen wir nicht gerade gut geworden ist? Richtig?“, fragte Angel noch einmal nach. „Genau.“, antwortete Anubis.

Nachdem Angel noch schnell die Küche und den Keller nach Snacks und Getränken durchforstet hat konnten die drei MSTler endlich anfangen.

„Oh! Bevor ich´s vergesse. Meine Familie kommt in... ca. vier bis fünf Stunden zurück.“
„Macht nichts. Bis dahin sind wir entweder relativ weit oder vielleicht sogar schon fertig.“, sagte der Schakal. „Oder kurz vorm durchdrehen“, murmelte Darkus vor sich hin.

Und mit einem einstimmigen „OK!“ begaben sich unsere lieben MSTler auf in den Kampf gegen die Badfic zu „Die unendliche Geschichte“.